

SAINT-MAXIMIN L'ASSM est en pleine forme



L'assemblée générale de l'ASSM a présenté des résultats positifs. Photo Le DL

Mercredi 10 janvier, le bureau de l'Association sportive de Saint-Maximin (ASSM) s'est félicité du résultat 2023, avec la moyenne d'une vingtaine de personnes aux cours hebdomadaires : yoga par Nadine Zen, yoga par Sylvie Grivel, fitness par Aaron Territorio et marche nordique ou active par Muriel Lemaire. « Je trouve très bien les activités, très variées, les stages, et la communication ! » a commenté Florence, l'une des 61 adhérents.

La présidente Éliane Bouchet a toutefois regretté que le stage de hip-hop n'ait pas attiré plus de jeunes. Le bureau réfléchira au stage suggéré par la première adjointe au maire, Véronique Juste-Lapied.

L'ASSM a guidé plus de 300 personnes lors de l'inauguration de la réouverture de la Tour d'Avalon, et participe tous les ans au Téléthon.

Le bureau est reconduit avec la vice-présidente/secrétaire Marie-Françoise Chenevier, la secrétaire adjointe Christiane Thomas, la trésorière Martine Di Perna et la trésorière adjointe Louissette Bordel.